

viernes 19 de octubre de 2018

El guardián entre el centeno



TÍTULO: El guardián entre el centeno

AUTOR: J.D. Sallinger

AÑO DE PUBLICACIÓN: 1951

SINOPSIS:

Holden Caulfield es un adolescente de dieciséis años, inadaptado, con pésimos resultados académicos y un mal comportamiento, lo que ha provocado que lo expulsen de los distintos internados donde ha estado a lo largo de su vida.

Tras ser expulsado nuevamente, decide regresar a su casa antes de tiempo sin que sus padres se enteren y poder pasar, así, unos días en libertad, vagando por las calles de Nueva York.

La novela nos cuenta, en primera persona, lo que le sucede al joven Holden en estos tres días, sus experiencias, los recuerdos de su vida, su visión del mundo, de sus padres y su despertar a la vida adulta.

El guardián entre el centeno se publicó en 1951, aunque fue presentada como serie entre los años 1945 y 1946, y desde entonces ha estado envuelta en controversias por su lenguaje provocador y por sus

referencias al tabaco, al alcohol y a la prostitución.

Esta novela ha mantenido el éxito a lo largo de los años debido, quizá, a que aborda un tema siempre actual como es la psicología del adolescente. Una historia que nos muestra la percepción del adolescente en esa etapa crucial de la vida en la que dejamos la niñez para entrar en la vida adulta, el despertar de la sexualidad, los problemas con los padres y los conflictos escolares.